



María Varela Oyola, 14 años  
Huelva

Andaron para investigar el Reino del Desierto y se encontraron a la primera persona o... llama.



Hola. Soy un espíritu y mi mundo está en peligro, por eso os he llamado. Debeis ir a la Isla Perdida en busca de una flor con poderes curativos, para salvar nuestro árbol de la Vida y así el Reino. Si no lo aceptais os llevaré a vuestro colegio.

Mary y Andrew accedieron a ayudar al Reino y se fueron al Reino Acuático, donde cogieron un barco.

Bonito corte de pelo

Gracias

Ni yo

Todavía no me creo lo que está pasando





Mary y Andrew consiguieron salvar el Árbol de la Vida y con ello al Peiró.  
La llama los llevó de vuelta a nuestro mundo, con la promesa de no contar nada.  
Pero esa historia ha ido pasando de generación en generación, y ahora te toca a ti guardar este pequeño secreto.

